

Bienes Nacionales de La Araucanía y Bomberos de Chile ratifican compromiso de trabajar en conjunto en busca de inmuebles y beneficios para el voluntariado

El cuartel del Cuerpo de Bomberos de la comuna de Perquenco, fue el lugar donde el Presidente Nacional del voluntariado, Juan Carlos Field, con la plana mayor de Bienes Nacionales en la región, Ámbar Castro Martínez, sostuvieron una importante reunión.

En la oportunidad abordaron una línea de trabajo entre ambas reparticiones y acorde a las necesidades que tenga la institución y los inmuebles fiscales que estén libres de administración, se realizarán actos administrativos, como el caso de concesiones.

Bienes Nacionales siempre ha trabajado con distintas compañías durante esta administración, realizando entregas de espacios fiscales

como es el caso de Lautaro donde se cedió un terreno para la construcción de una unidad para el sector Guacoloda o bien con el voluntariado de Curarrehue donde también se hizo entrega de un inmueble fiscal para la localidad de Catrípulli.

Estos temas fueron abordados en la cita entre ambas autoridades y se trazó un compromiso de seguir en esta línea y así trabajar en conjunto para que los cuerpos de Bomberos tanto de Malleco como de Cautín que lo requieran, puedan contar con mayor espacio o bien nuevas unidades.

Tras el encuentro la Seremi Ámbar Castro Martínez, manifestó que se seguirá trabajando en conjunto, algo que ha sido un compromi-



so ministerial y del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, para apoyar a la institución.

"Como Bienes Nacionales seguimos a disposición de trabajar con Bomberos de Chile ya que sabemos la tremenda labor que cumplen ellos para el beneficio de los

habitantes de la región de La Araucanía, así que mantenemos nuestra postura de seguir en alianza con ellos", indicó la titular de la cartera, tras el encuentro.

Por su parte el presidente nacional de Bomberos de Chile, Juan Carlos Field, ma-

nifestó su satisfacción luego de la cita señalando que el trabajo con el ministerio siempre ha sido positivo y que este se mantendrá en el futuro.

"Sin duda el trabajo colaborativo del voluntariado a nivel nacional con el ministerio y con las respectivas Seremis de las regiones es el mejor. Es muy interesante estar en terreno, conocer a la autoridad y sin duda lograr los mejores beneficios para las comunidades, como así también con nuestra institución", puntualizó Field.

Las acciones entre ambas reparticiones continuarán durante este periodo y dentro de los compromisos adoptados está la revisión de inmuebles para poder trabajar en futuras concesiones para Bomberos.